

# Resalta Díaz-Canel nexos de Cuba con el Caribe



La Habana, 8 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, resaltó hoy la política soberana y digna de las naciones del Caribe con respecto a Cuba, al cumplirse 47 años de esos nexos.

A través de la red social twitter, el primer mandatario escribió "Hoy 8 de diciembre celebramos 47 años de relaciones Cuba-Caricom. Las pequeñas naciones del Caribe, con su política soberana y digna fueron pioneras en abrir sus brazos a Cuba cuando el imperio exigía aislarnos".

Desde el momento de la independencia lograda por cuatro naciones caribeñas en 1972 (Barbados, Guyana, Jamaica y Trinidad y Tobago), se establecieron los nexos diplomáticos con Cuba.

Aquella decisión histórica fue fundamental en la lucha para la ruptura del bloqueo diplomático impuesto por Estados Unidos con el propósito de aislar a la mayor de las Antillas. (Fuente: [PL](#))

[#Hoy](#), 8 de diciembre celebramos 47 años de relaciones Cuba-CARICOM. Las pequeñas naciones del Caribe, con su política soberana y digna fueron pioneras en abrir sus brazos a [#Cuba](#) cuando el imperio exigía aislarnos.

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [December 8, 2019](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/209274-resalta-diaz-canel-nexos-de-cuba-con-el-caribe>



**Radio Habana Cuba**